Sponsoren

Allgemeine Hinweise

Die Veranstaltung wird unterstützt von:





2.000 €

1.500 €





1.500 €

1,000 €





1.000 €

1.000 €





800€

750 €



750 €

Die Höhe der Gesamtaufwendungen beträgt ca. 7.500,-€. Die Fortbildung wird seitens der Referenten und Kursleitung produkt- und dienstleistungsneutral gestaltet. Etwaige Interessenskonflikte seitens der Referenten und Kursleitung werden im Rahmen der Vorträge offengelegt.

Referentingen und Referenten:

Dr. med. Laura Müller

Assistenzärztin. Klinik für Urologie Universitätsklinikum Marburg

Prof. Dr. med. Florian Wagenlehner

Direktor der Klinik für Urologie. Kinderurologie und Andrologie, Universitätsklinikum Gießen

Fabian Kormann (Facharzt) PD Dr. med. Christer Groeben (Leitender Oberarzt)

Klinik für Urologie, Universitätsklinikum Marburg

Prof. Dr. Andreas Bräuninger

Molekularpathologie Universitätsklinikum Gießen

Wissenschaftliche Leitung:

Prof. Dr. Florian Wagenlehner Prof. Dr. Johannes Huber

Mittwoch. 4.9.2024 18:00 bis 21:30 Uhr

Veranstaltungsort:

Restaurant heyligenstaedt

Aulweg 41 35392 Gießen



Organisation:

Dr. Gerson Lüdecke

Katharina Endres

Klinik für Urologie, Kinderurologie und Andrologie

Universitätsklinikum Gießen Telefon: 0641 / 985 44502 Telefax: 0641 / 985 44590





Neunter gemeinsamer **Abend der Urologie** Gießen und Marburg

veranstaltet in Kooperation mit dem Onkologischen Arbeitskreis Mittelhessen (OAM)

Mittwoch, 04.09.2024 Beginn 18:00 Uhr

3 Punkte Beantragt LÄK Hessen

Restaurant heyligenstaedt Aulweg 41 35392 Gießen Liebe Kolleginnen und Kollegen,

zum neunten gemeinsamen Abend der Urologie Gießen und Marburg am 4. September 2024 möchten wir Sie sehr herzlich einladen.

An diesem Abend widmen wir uns inhaltlich u. a. der Uro-Onkologie. Dr. Laura Müller der Marburger Urologischen Klinik referiert zu Sektoren- und Fachgrenzen zur Versorgung beim Urothelkarzinom.

Prof. Dr. Florian Wagenlehner, Klinikdirektor der Urologischen Klinik in Gießen, informiert Sie an diesem Abend über onkologische Impfungen.

Mit Fabian Kormann und Dr. Christer Groeben (beide Universitätsklinikum Marburg) erfahren Sie erste Ergebnisse der CLIMACS-Studie.

Über die Bedeutung der Molekularpathologie bei urologischen Tumoren wird Prof. Andreas Bräuninger (Universitätsklinikum Gießen) referieren. Die anschließende interaktive Diskussion ist ab 20 Uhr geplant.

Die Veranstaltung ist zur Zertifizierung als Fortbildung bei der LÄKH eingereicht und wird organisiert in Kooperation mit dem Onkologischen Arbeitskreis Mittelhessen (OAM).

Gerne können Sie die Einladung und den Programmflyer innerhalb Ihrer Netzwerke zirkulieren.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.

Florian Wagenlehner

Gerson Lüdecke

Johannes Huber

18:00 Get together

18:15 Begrüßung

Florian Wagenlehner und Johannes Huber

Laura Müller (Marburg)

Erschweren Sektoren- und Fachgrenzen die Versorgung beim metastasierten oder lokal fortgeschrittenen Urothel-karzinom der Harnblase? Eine explorative Erhebung unter Uro- und Onkolo:innen

Florian Wagenlehner (Gießen)

Onkologische Impfungen

Fabian Kormann, Christer Groeben (Marburg)

Erste Ergebnisse der CLIMACS-Studie: Wirkt eine digitale Gesundheitsanwendung zur Behandlung der Ejaculatio praecox?

Andreas Bräuninger (Gießen)

Bedeutung der Molekularpathologie bei urologischen Tumoren

Interaktive Diskussion

Jeder Beitrag umfasst etwa 15 Minuten Redezeit und 5 Minuten Diskussion. Begleitend und danach besteht bei einem gemeinsamen Imbiss die Gelegenheit, die Eindrücke zu vertiefen und die interaktive Diskussion fortzuführen.





Anmeldung per E-Mail:

info-uroonkologisches-zentrum@uk-gm.de

oderTelefax: 0641 / 985 44590

An der Fortbildungsveranstaltung am 4. September 2024

nehme ich mit insgesamt Personen teil.
lame
Clinik / Praxis
PLZ Ort
Telefon

Email